



HÔTEL

# La Résidence du Roy

★ ★ ★ ★

PARIS - ÉLYSÉES - MONTAIGNE  
[www.residence-du-roy.com](http://www.residence-du-roy.com)

Les Hôtels du Roy  
FRENCH HOTELS COLLECTION

## “ Votre adresse à Paris ”

Dans l'écrin de la rue François 1er, niché dans le très chic quartier de l'avenue Montaigne, voici le lieu idéal pour les courts ou longs séjours parisiens. À deux pas du Grand Palais et des plus grandes enseignes de la haute couture, l'Hôtel la Résidence du Roy immerge ses hôtes au sein du Paris de la culture, de la mode et du luxe, tout en les préservant de son tumulte. Ses suites appartements et chambres constitueront un havre de paix pour vous et votre famille et deviendront votre seconde demeure.

*In the prestigious setting of Rue François 1er, nestled in the heart of the very stylish Avenue Montaigne neighborhood, this is the ideal location for short or long stays in Paris. Just steps from the Grand Palais and the leading houses of haute couture, Hôtel la Résidence du Roy immerses its guests in the center of Parisian culture, fashion and luxury, while preserving them from the tumult of the city. The hotel's apartment suites and rooms are a haven of peace for you and your family and will become your second home.*





Un sentiment d'intimité et de proximité émane de l'hôtel dès vos premiers pas dans le lobby. Dans un accord parfait de raffinement et de sobriété, l'Hôtel La Résidence du Roy vous accueille par un service attentif et vous offre toute la quiétude et le confort nécessaires à votre séjour.

*A feeling of intimacy and closeness surrounds you from the moment you enter the hotel. In a perfect blend of refinement and restraint, Hôtel La Résidence du Roy welcomes you with attentive service and offers you all the calm and comfort necessary to your stay.*



Nos chambres Standards et Deluxes vous accueillent dans une sensation de calme et de sérénité qui ne tardera pas à s'emparer de vous. Ce sentiment de bien-être se prolongera à travers la fenêtre, d'où vous pourrez contempler la rue François Ier ou les jardins intérieurs.

*Our standard and deluxe rooms welcome you to an atmosphere of calm and peacefulness which will quickly captivate you. This feeling of wellness continues through the view from your window, where you can contemplate Rue François Ier or the private garden.*



Vous ne mettez guère de temps à prendre vos repères dans nos chaleureuses suites appartements. Profitez d'une autonomie complète grâce à leur cuisine équipée et leur salon indépendant. Devenez propriétaire d'un jour au coeur du Triangle d'Or.

*It won't take long for you to get your bearings in our warmly decorated suite apartments. Take advantage of complete freedom with the fully equipped kitchen and separate living room. Become an owner for one day in the heart of the Golden Triangle.*





Culminant au dernier étage de l'hôtel, nos suites duplex vous offriront une totale indépendance. Etablis sur deux étages, ces véritables appartements parisiens à l'espace exceptionnel ne sauraient mieux désigner « votre adresse à Paris ».

*Our duplex suites sit proudly on the hotel's top level and will offer you full independence. Designed over two floors, these veritable Parisian apartments are exceptionally roomy and are your best "address in Paris".*



39 chambres dont 24 suites et 3 duplex  
 Internet WiFi gratuit, bar  
 Room Service  
 Parking avec accès direct à l'hôtel  
 Salle de réunion

*39 rooms, including 24 suites and duplexes  
 Free Internet Wifi, bar  
 Room Service  
 Parking with direct access to the hotel  
 Meeting room*

★★★★ **Hôtel La Résidence du Roy**

8 rue François 1er, 75008 PARIS

T. 33 (0) 1 42 89 59 59

F. 33 (0)1 40 74 07 92

E. [rdr@residence-du-roy.com](mailto:rdr@residence-du-roy.com)

[www.residence-du-roy.com](http://www.residence-du-roy.com)

# Les Hôtels du Roy

FRENCH HOTELS COLLECTION

UNE COLLECTION D'HÔTELS AUX PERSONNALITÉS BIEN MARQUÉES  
BOUTIQUE HOTEL COLLECTION IN PARIS & NICE

★ ★ ★ ★ ★

HÔTEL PONT ROYAL  
SAINT GERMAIN DES PRÉS

★ ★ ★ ★

HÔTEL LA PÉROUSE  
NICE - FRENCH RIVIERA

★ ★ ★ ★

HÔTEL CALIFORNIA  
CHAMPS-ÉLYSÉES

★ ★ ★ ★

HÔTEL ROYAL SAINT-HONORÉ  
LOUVRE-VENDÔME-OPÉRA

★ ★ ★ ★

ROYAL HÔTEL  
ARC DE TRIOMPHE

★ ★ ★ ★

HÔTEL LA RÉSIDENCE DU ROY  
ELYSÉES-MONTAIGNE



[www.leshotelsduroy.com](http://www.leshotelsduroy.com)

PARIS - NICE





**[www.residence-du-roy.com](http://www.residence-du-roy.com)**

**f** [facebook.com/residenceduroy](https://facebook.com/residenceduroy)

**t** [@ResidenceDuRoy](https://twitter.com/ResidenceDuRoy)

**g** [+LaResidenceduRoy](https://plus.google.com/+LaResidenceduRoy)